

~つよく かしこく なかよく あかるく~



実りの秋

農作物が実り、木々も色づき秋の深まり を感じる季節となりました。玉陵小におい ても、学校行事等を含め、充実した教育活 動が進み、日々の授業や見学旅行、コンク ールを通して、子供たち一人一人の成長を 実感しています。

稲刈り体験(5年)

5年生は、一瀬さんのご指導のもと、田

植え、稲刈りと貴重な体 験をさせていただきま した。また、学校運営協 議会の方々の協力を得 ながら、実施できました。 穫れたお米は、家庭科の 授業で活用したいと考 えているようです。あり がとうございました。



3年 見学旅行

3年生は、有明防災館、丸美屋納豆工場 を見学に行きました。しっかりメモを取り、 質問し、公共のルールを守るなど、学習の 目的を果たせた見学になりました。





2年 見学旅行

2年生は、大牟田動物園、プラネタリウ ムに行きました。動物園の方のお話を聞き、 国語の学習と重ねた見学ができました。





4年 体験活動

4年生は、通潤橋への見学旅行や福祉体 験、出前授業を経験しました。

福祉体験では、GTの話や体験活動で学び を深めました。被災文化復旧情報発信出前 授業では、地域の歴史を学びました。





5年 集団宿泊教室

5年生は、水俣・芦北へ | 泊2日の集団 宿泊教室に行きました。水俣病に対する正 しい理解と環境について学び、さらにみん なでやり遂げる活動として、マリン活動も 体験しました。5分前集合も徹底でき、集 団としての成長も感じた宿泊教室でした。





6年 修学旅行

平和の尊さ、戦争の悲惨さについて学び、 友情を深めたハウステンボスでの思い出を つくった6年生の修学旅行が終わりました。 事前学習では、グループごとにテーマに沿 った調べ学習等を行い、それを、全体で共 有する学習も行っていました。そのような 学習により、子供たちは「平和な世界にす るために、自分たちに何ができるか」そん な思いを持つことができたようです。行事 を通しての成長を感じます。



地域の方による戦争体験についての講話





平和集会とフィールドワーク

特別支援学級合同学習会

岱明・玉陵中校区特別支援学級合同学習会が行われました。児童生徒相互の親睦、交歓を通し、協力して楽しもうとする態度を育てる目的で行われました。他校と合同の班編制での活動でしたが、みんなと楽しく活動することができました。



「人権の花」終了式



潤いのある学校

玄関に、かわいいメ セージ付きの鉢が飾っ てあります。境先生が、 育てられた花です。運 営協議会の荒木さんや 大倉さん方が手がけら れた花もたくさん飾ら れています。今が、見



所です。お世話、ありがとうございます。